

Die ukrainischen Streitkräfte haben Vysokopolye in der Region Cherson befreit - Präsidialamt

04.09.2022

Das ukrainische Militär hat die Siedlung Vysokopolye in der Region Cherson befreit.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Ukrainska Prawda](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Das ukrainische Militär hat die Siedlung Vysokopolye in der Region Cherson befreit.

Quelle: Stellvertretender Leiter des Präsidialamtes Kirill Timoshenko auf Facebook, Leiter des Präsidialamtes Andrij Jermak auf Twitter, Telegram-Feeds

https://www.facebook.com/plugins/post.php?href=https%3A%2F%2Fwww.facebook.com%2Fkirill.timoshenko%2Fposts%2Fpbid0o6UMsy5XT1sdxfc6pA4apXEJJV5Fmzw26H7cpHJyvtEqYyrtVYc2EpskfSecVWybl&show_text=true&width=500

Details: Timoschenko postete ein Foto von der Installation der ukrainischen Flagge auf dem Dach des Gebäudes.

Er fügte die Bildunterschrift hinzu: „Hoch Polen. Gebiet Cherson. Ukraine. Heute“.

Zuvor wurde dasselbe Foto vom Leiter des Präsidialamtes, Andrij Jermak, veröffentlicht, allerdings ohne Bildunterschrift.

Zuvor hatten mehrere ukrainische und russische Telegrammsender über die Freilassung von Vysokopolye berichtet, doch gab es keine offiziellen Informationen darüber. Insbesondere Igor Girkin (Strelkov), ehemaliger Anführer der Terrororganisation Donezker Volksrepublik, bezeichnete die Befreiung von Wyssokopolje durch die ukrainischen Streitkräfte als „empfindlichen taktischen Rückschlag“ für die Russen.

In der abendlichen Zusammenfassung des Generalstabs der ukrainischen Streitkräfte wurde die Befreiung von Wyssokopolje nicht erwähnt.

Was vorausging: Präsident Wolodymyr Selenskyj hielt am Sonntag die dritte Sitzung des Obersten Befehlshabers in dieser Woche ab. „Ich werde keine Einzelheiten nennen, aber die ukrainischen Flaggen kehren dorthin zurück, wo sie hingehören“, sagte er am Ende des Treffens&

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 235

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.